

Neue Gesichter in der Berner Justiz Nouveaux visages de la Justice bernoise



Virginie Cossavella

Présidente au Tribunal régional Jura bernois-Seeland

Née à Berne en 1989. Etudes de droit à l'Université de Neuchâtel 2009 – 2014. 2014 – 2016 stages pour le brevet d'avocat dans le canton de Berne. 2018 obtention du brevet d'avocat bernois. 2017 – 2022 greffière au Tribunal régional Jura bernois-Seeland. 2019 – 2020 CAS en magistrature à l'Université de Neuchâtel. Août – septembre 2022 et février – septembre 2023 Présidente extraordinaire au Tribunal régional Jura bernois-Seeland. Elue Présidente ordinaire au Tribunal régional Jura bernois-Seeland le 7 juin 2023.



Jan Grunder

Gerichtspräsident am Regionalgericht Berner Oberland

Geboren am 21. Dezember 1984 in Bern. 2004 – 2010 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern und der University of British Columbia (CAN). 2010 – 2013 wissenschaftlicher Assistent am Lehrstuhl von Prof. Dr. Regina Kiener an der Universität Zürich und 2017 Verleihung des Dokortitels. 2014 – 2015 Gerichts- und Anwaltspraktika. 2016 Patentierung zum Rechtsanwalt, anschliessend Gerichtsschreiber am Regionalgericht Emmental-Oberaargau. November 2019 – Januar 2020, Februar 2021 – September 2021 sowie Dezember 2022 – März 2023 a.o. Gerichtspräsident am Regionalgericht Emmental-Oberaargau. Wahl zum Gerichtspräsidenten in der Sommersession 2023. Amtsantritt am 1. September 2023.



Christoph Jaeger

Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Bern-Mittelland

Geboren am 28. Februar 1987. Studium der Rechtswissenschaft in Bern. 2016 bernisches Anwaltspatent. 2016 – März 2020 Gerichtsschreiber am Regionalgericht Bern-Mittelland, Zivilabteilung, davon Juni – Dezember 2019 als juristischer Sekretär bei der Generalstaatsanwaltschaft des Kantons Bern. 2020 – 2023 Gerichtsschreiber am Obergericht des Kantons Bern, davon März 2021 – Februar 2022 und Februar 2023 – Juni 2023 als ao. Staatsanwalt. Seit August 2023 als Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Bern-Mittelland.



Martin Kocher
Gerichtspräsident am Regionalgericht Berner Jura-Seeland

Geboren am 14. März 1985 in Biel. Aufgewachsen in Kirchberg und Rüti bei Büren. Bürger von Worben BE. 1999–2003 Kantonsschule Solothurn. 2004–2009 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern. 2010–2012 Praktika in Kanzlei, beim Regierungsstatthalteramt und am Gericht. 2013 Patentierung zum Rechtsanwalt. 2013–2016 Gerichtsschreiber am Verwaltungsgericht des Kantons Bern. 2016–2023 Gerichtsschreiber am Regionalgericht Oberland, seit Oktober 2022 als a.o. Gerichtspräsident. 2021 CAS Forensics I an der Universität Luzern. Wahl zum Gerichtspräsidenten am 6. September 2023. Amtsantritt per 1. Januar 2024.



Alina Raschle
Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Oberland

Geboren am 29. August 1989. Bürgerin von Brunnadern SG. 2008–2013 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern. 2014–2015 Anwalts- und Gerichtspraktika in Bern und Biel. 2017 Patentierung zur Rechtsanwältin. März – September 2017 Rechtsanwältin in einer Anwaltskanzlei in Zürich, anschliessend von November 2017 – September 2023 juristische Sekretärin bei der Staatsanwaltschaft Berner Jura-Seeland. Oktober 2019 – September 2021 a.o. Einsätze als Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Berner Jura-Seeland. Seit Oktober 2023 Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Oberland.

Micha Rudin
Gerichtspräsident am Regionalgericht Bern - Mittelland

Geboren am 19. Mai 1990 in Sissach (BL). Primar- und Oberstufe in Saas-Grund (VS) und Matura am Kollegium Spiritus Sanctus in Brig (VS). 2010–2015 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern und der Nationalen Kiev-Mohyla-Akademie in Kiev. 2015–2017 Anwalts-, Behörden- sowie Gerichtspraktika und 2018 Patentierung zum Rechtsanwalt. 2018–2021 Gerichtsschreiber am Wirtschaftsstrafgericht des Kantons Bern. 2021–2023 Gerichtsschreiber in der Beschwerdekammer in Strafsachen des Obergerichts des Kantons Bern. Oktober 2022 – August 2023 Einsatz als a.o. Gerichtspräsident am Regionalgericht Emmental-Oberaargau (Straf- und Zivilabteilung). Wahl zum Gerichtspräsidenten in der Sommersession 2023. Amtsantritt am 1. Oktober 2023 (Strafabteilung).



Caroline Schoch

Gerichtspräsidentin am Regionalgericht Berner Jura-Seeland

Geboren am 23. April 1991, Bürgerin von Burgdorf BE. 2011 – 2016 Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern. 2016 – 2018 diverse juristische Praktika im Rahmen der Ausbildung zur Rechtsanwältin. 2019 Patentierung zur Rechtsanwältin. 2019 – 2023 Gerichtsschreiberin am Regionalgericht Bern-Mittelland, von September 2022 – Juni 2023 Einsatz als a.o. Gerichtspräsidentin. Wahl zur Gerichtspräsidentin in der Herbstsession 2023. Amtsantritt per 1. Januar 2024.